

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

MINEROS, FABRICANTES DE BATERÍAS CHINOS SE UNEN PARA ASEGURAR LITIO

- 400 por ciento de incremento durante el último año

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

EMPRESAS NECESITAN BAJOS COSTOS EN MATERIAS PRIMAS PARA CONTROLAR INFLACIÓN: CANACAR

- El presidente de la Canacar, Ramón Medrano, refirió que más que "bajar" la inflación, se trata de contener el precio de algunos productos

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

ABB ROBOTICS PRESENTA EL PRIMER AUTOMÓVIL ARTÍSTICO PINTADO POR ROBOTS DEL MUNDO

- El robot PixelPaint de ABB recrea el concepto geométrico de la empresa de creación de arte abstracto y diseño digital Illusorr del niño prodigio Advait Kolarkar.

MINEROS, FABRICANTES DE BATERÍAS CHINOS SE UNEN PARA ASEGURAR LITIO

Las empresas mineras y los fabricantes de baterías chinos están estrechando lazos a medida que la acelerada transición hacia los vehículos eléctricos pone de manifiesto la escasez de un metal que es clave para la revolución de la energía limpia. El litio ha subido más de un 400% en China durante el último año, lo que ha puesto nervioso a Pekín y ha provocado una ola de acuerdos desde Argentina hasta Zimbabue. Los fabricantes de baterías se apresuran a asegurar el suministro de litio, un material blanco plateado que se utiliza en las baterías, a medida que la demanda de vehículos eléctricos hace subir los precios. El fabricante chino de baterías Gotion High-tech Co. está estudiando la posibilidad de cooperar con la minera estatal argentina Jujuy Energía y Minería Sociedad del Estado, al tiempo que evalúa la construcción de una refinería de carbonato de litio en la región. En Zimbabue, Chengxin Lithium Group Co. y Sinomine Resource Group Co. crearán una empresa conjunta para explorar el metal. "Gran parte de los nuevos desarrollos involucran a actores más pequeños de China que buscan asegurar el suministro de recursos en el extranjero, una estrategia que China ha empleado para obtener el control de la cadena de suministro", dijo Allan Ray Restauero, analista de BloombergNEF. La nacionalización en algunos países puede representar un riesgo para esa estrategia, señaló.



ABB ROBOTICS PRESENTA EL PRIMER AUTOMÓVIL ARTÍSTICO PINTADO POR ROBOTS DEL MUNDO

ABB Robotics ha colaborado con dos artistas de renombre mundial, el niño prodigio indio de ocho años Advait Kolarkar y el colectivo de diseño digital con sede en Dubái Illusorr, para crear el primer automóvil artístico pintado por robots del mundo. La galardonada tecnología PixelPaint de ABB, sin intervención humana, ha recreado a la perfección el diseño monocromático y arremolinado de Advait, así como los patrones geométricos tricolores de Illusorr.



EMPRESAS NECESITAN BAJOS COSTOS EN MATERIAS PRIMAS PARA CONTROLAR INFLACIÓN: CANACAR



Las empresas necesitan bajos costos en insumos y materias primas para poder entrar en una evaluación deflacionaria y ofrecer productos a los consumidores con menor precio, aseguró Ramón Medrano, presidente de la Cámara Nacional del Auto Transporte de Carga (Canacar). La industria espera que la Secretaría de Economía (SE) anuncie la lista de los productos de la canasta básica que recibirán la gestión de precios por parte de los empresarios. "Esperamos que sean los productos cárnicos, cómo la carne de cerdo y pollo (...) Tenemos que esperar qué productos serán los seleccionados para quitar los aranceles y que la Canacar pueda traer insumos para la industria manufacturera y apoyar a contener los efectos inflacionarios", comentó Medrano. Añadió que más que "bajar" la inflación se trata de contener el precio de algunos productos. Medrano mencionó que para que el plan surta efecto se necesitan, al menos, seis meses de funcionamiento. "El plan es oportuno y estamos con mucha disponibilidad de apoyarlo como industriales, en función de su funcionamiento podría recibir ajustes", aseguró.

CARACTERÍSTICAS DEL ATF

Las principales características que debe de tener un fluido para transmisión automática, son: Estabilidad a la oxidación, Compatibilidad con sellos, Alta estabilidad al corte, Fluidez a muy baja temperatura, Alta resistencia a la formación de espuma y ser Amigable con metales suaves (amarillos). Los aceites para transmisiones automáticas, también deben de ser muy resistentes al cambio de viscosidad, causados por el calor y el uso. Así mismo, dentro de su formulación debe de contar con los siguientes aditivos: Mejorador del índice de viscosidad especial, Antiespumante y un aditivo Antidesgaste para prevenir la corrosión.



OPS LANZA COMISIÓN DE ALTO NIVEL PARA ABORDAR "CRISIS DE SALUD MENTAL" POR COVID-19

- La salud mental se puede convertir en un problema de salud pública

LA OMS CATALOGA LA POLÍTICA "CERO COVID" DE CHINA COMO "INSOSTENIBLE"

- Los resultados no son lo que esperaban

JALISCO DEJA EL USO DE CUBREBOCAS EN ESPACIOS CERRADOS

- Esto obedece a la notable disminución de los contagios

NUEVAS RESTRICCIONES ANTICOVID CONVIERTEN A PEKÍN EN UNA CIUDAD FANTASMA

- La ciudad vive uno de sus peores momentos

OPS LANZA COMISIÓN DE ALTO NIVEL PARA ABORDAR "CRISIS DE SALUD MENTAL" POR COVID-19

La OPS, oficina de las Américas de la Organización Mundial de la Salud (OMS), puso en marcha el viernes una comisión de alto rango para ayudar a los países a abordar los problemas de salud mental en la región, agravados por la pandemia de Covid-19. "Ante la actual crisis de salud mental, la Organización Panamericana de la Salud ha establecido una Comisión de Alto Nivel sobre salud mental y covid-19 para brindar orientación crucial y urgente a sus estados miembros", dijo la directora de la OPS, Carissa Etienne, en una videoconferencia. (AFP)



LA OMS CATALOGA LA POLÍTICA "CERO COVID" DE CHINA COMO "INSOSTENIBLE"

El director de la Organización Mundial de la Salud (OMS) catalogó la actual política anticovid de China, conocida comúnmente como "cero covid", de "insostenible". Tedros Adhanom Ghebreyesus, jefe máximo del organismo internacional, aseguró que les había expresado su postura a las autoridades del gigante asiático y agregó creer que "un cambio [en la política anti covid de China] sería bastante importante". "Cuando hablamos de la estrategia de cero covid, no creemos que sea sostenible teniendo en cuenta el comportamiento del virus hoy y lo que anticipamos para el futuro", dijo el oficial. "Hemos discutido el asunto con expertos chinos. Y les hemos indicado que el manejo [covid cero] no será sostenible... Creo que un cambio sería bastante importante", agregó. A diferencia de muchos otros países, China está siguiendo una estrategia de cero covid con el objetivo de erradicar el virus del país por completo.



NUEVAS RESTRICCIONES ANTICOVID CONVIERTEN A PEKÍN EN UNA CIUDAD FANTASMA

Millones de habitantes de Pekín trabajaron desde casa este lunes, después de que las autoridades reforzaran las medidas anticovid, dando a la capital china de 22 millones de personas una imagen de ciudad fantasma. China se enfrenta desde hace dos meses al peor brote epidémico desde inicios de 2020. Aunque las cifras de contagios son mínimas respecto al nivel mundial, las autoridades aplican estrictamente la política de "cero covid" e imponen confinamientos en ciudades enteras en cuanto se detectan algunos casos. (AFP)



RECOMENDACIÓN

LA SALUD MENTAL Y ESTRÉS POST TRAUMÁTICO EXPERIMENTADO POR LA PANDEMIA ES UN PROBLEMA DEL QUE CASI NO SE HABLA. SI SIENTES QUE ESTÁS DEPRIMIDO O QUE TU VIDA ESTÁ FUERA DE CONTROL, BUSCA APOYO INMEDIATO.



JALISCO DEJA EL USO DE CUBREBOCAS EN ESPACIOS CERRADOS

Enrique Alfaro Ramírez, gobernador de Jalisco, anunció que ya no será obligatorio utilizar cubrebocas en espacios abiertos. Esto, tras la disminución de contagios y decesos por Covid. "La realidad es que los números nos indican que estamos bien, que hemos avanzado y que se ha podido controlar la pandemia en nuestro estado", dijo el mandatario en un video publicado en sus redes sociales. (Tec Review)





PACHUCA ESTÁ LISTO PARA MEDIRSE A SAN LUIS HOY, EN PUNTO DE LAS 19.00 HORAS

• Los Tuzos fueron el mejor equipo del torneo

Los potosinos tuvieron un mal arranque de campeonato con tres derrotas en fila, lo que provocó el cese de Miguel Russo y la llegada del brasileño André Jardine, quien le dio estabilidad al equipo para meterse en la zona de recalificación. En dicha instancia, chocaron con los Rayados de Monterrey y dejaron ir la victoria en el tiempo regular al igualar 2-2, aunque en tanda de penales fueron más efectivos y se impusieron 3-1, siendo el único visitante que logró el pase a la liguilla. Debido a que tienen nada que perder y todo que ganar, el Atlético podría convertirse en un sinodal complicado, sobre todo en condición de local en donde sacaron cuatro victorias en el Clausura 2022. Por su parte, la llegada de Guillermo Almada parecía que era lo que le faltaba a los Tuzos del Pachuca, debido a que desarrollaron un buen fútbol a lo largo de la temporada y lo reflejaron con la obtención del primer lugar de la calificación con 38 unidades. Debido a su posición, evitaron la ronda de recalificación y tuvieron una semana para descansar a algunos jugadores, recordando que el técnico guardó a algunos elementos por amarillas o lesiones en la última fecha, cuando perdieron en la capital mexicana ante los Pumas de la UNAM.

- **Fecha:** miércoles 11 de mayo de 2022
- **Horario:** 19:00 horas, tiempo del centro de México
- **Sede:** Estadio Alfonso Lastras Ramírez
- **Fase:** Cuartos de Final de Ida del Clausura 2022



TIP ROSHFRANS

¿CÓMO CUIDAR EL MOTOR FUERA DE BORDA DE MI LANCHA?

1. **Aceite:** Revisar el nivel es una buena costumbre para detectar pérdidas repentinas o un ennegrecimiento excesivo que serían buenos indicadores de problemas mucho más graves en los motores de cuatro tiempos.
2. **Batería:** Conectar y comprobar el nivel de carga según especificaciones del fabricante.
3. **Combustible:** Revisar nivel de combustible y abrir la entrada de aire al depósito, es un error muy habitual en épocas de calor cerrar dicho respiradero para evitar la evaporación del combustible, sin embargo, debemos recordar abrirlo de nuevo o se creará el vacío dentro y será imposible bombear combustible al motor. Revisar el estado de la bomba manual (o "pera") y la manguera de combustible.
4. **Refrigerante:** la refrigeración se realiza tomando agua cerca de la hélice y bombeándola por circuito cerrado hasta el motor para seguidamente expulsarla por una salida en la parte superior cercana a la carcasa. Por esta razón siempre deberás ver un chorrito de agua saliendo del motor, de no ser así, vigila muy de cerca la temperatura o, en casos extremos, para el motor.



¿SABÍAS QUÉ?

NAUTIC® 4T

Primer lubricante mexicano certificado para el servicio de los motores marinos dentro de borda y fuera de borda de 4 tiempos, que garantiza calidad y tecnología. Es un aceite lubricante formulado especialmente para brindar una excepcional protección y lubricación a los motores fuera y dentro de borda de 4 tiempos, operando en ambientes ligeros a severos de embarcaciones recreativas y de trabajo, donde el fabricante del motor especifique un lubricante calidad NMMA FC-W®.

Beneficios:

- Excepcional protección contra el desgaste, la herrumbre y corrosión.
- Reduce al mínimo los depósitos de carbón en la cámara de combustión.
- Fácil arranque y protección en un amplio rango de temperaturas.
- Favorece el ahorro de combustible gracias a su adecuada viscosidad a cualquier temperatura.

